

## gemE: SG Kronau/Östringen - HV 21:18

Samstag, 14. Januar 2012

Gute Leistung nicht belohnt

Martin Hofmann

Gut erholt aus den Weihnachtsferien zurückgekommen ist die E-Jugend, die in einem ihrer bislang besten Spiele knapp gegen den Nachbarn SG Kronau/Östringen verlor. Heike Merks Team zeigte aber eine engagierte gute Leistung; so würde man sich die Mannschaft öfter wünschen. Das gezeigte Spiel, bei dem die Kinder keinen Ball verloren gaben, und bis zum Ende kämpften, macht jedenfalls Hoffnung. Dass es ein guter Tag werden würde, konnte man schon beim Aufwärmen erahnen, als unsere Kinder selbständig eine aus dem Training bekannte Übungsform durchführten, ohne daß Heike dies angeordnet hätte. Super!

Die TSG Kronau führte zwar immer, jedoch konnte der HV den Anschluß halten, und sogar hin und wieder den Ausgleich erzielen. Ein 4-Tore-Rückstand in der ersten Halbzeit schockte die Kinder nicht; aufbauend auf der ausgezeichneten Torwartleistung von Till bald war man wieder heran. Anfang der zweiten Halbzeit war der HV sogar auf nur ein Tor herangekommen, konnte aber die Chance zum Ausgleich nicht nutzen. beim Stand von 17:16 für Kronau hatte man das letztmal Tuchfühlung mit dem von Hanna Krappmann betreuten gut bekannten Gegner, der auch gern gesehener Gast auf unseren E-Jugendturnieren ist. Am Ende reichte es nicht ganz; das Mehr an technischen Fehlern auf Seites des HV entschied die Begegnung für Kronau, die mit 21:18 bei jeweils 6 Torschützen die Oberhand behielten. Dennoch: auf dieser Leistung kann man getrost aufbauen.

Es spielten: Luisa Reinfant (6), Till Bergmann (TW), Katharina Michel (1), Ingmar Hofmann (4), Volker Koller (1), Marius Hoffmann (2), Jonas Reinfant (4), Jonathan Groebel, Pascal Günther